

REC Filmfestival Berlin
c/o Medienzentrum Clip / Puma e.V.
Postfach 303248
10729 Berlin-Schöneberg
GERMANY

Tel: +49 - 30 - 63377239
e-mail: info@jugendmedienfestival.de

VERANSTALTUNGSORT / VENUE
ufaFabrik Berlin
Viktoriastr. 10-18
12105 Berlin-Tempelhof

Das REC - Filmfestival Berlin wird gemeinsam mit der Jugend- und Familienstiftung des Landes Berlin, dem Verein Puma e.V. mit seinem Medienzentrum Clip und der gemeinnützigen Gesellschaft für sozial-kulturelle Arbeit (GskA mbH) vom 30.09. bis 03.10.2015 veranstaltet. Für Schulklassen wird es von Mittwoch bis Freitag ein spezielles Vormittagsprogramm mit den eingereichten Filmen von jungen Filmemachern geben. Abends zeigen wir die Wettbewerbsfilme der älteren Filmemacher. Darüber hinaus finden Workshops und Diskussionsrunden statt. Und für Studioproduktionen gibt es den Tonspeicherbus www.dertonspeicher.de von den Projekten Outreach + Network der GskA mbH.

WEITERE ANGEBOTE:

Ganzjährig bieten wir euch in unserem Medienzentrum Clip und in der Internetwerkstatt Netti (Gska mbH) Unterstützung für eure eigenen Audioproduktionen oder Videoproduktionen an. Wir bieten ausserdem Workshops in Kameraführung, Einführung in digitale Schnittsysteme, Audiotechnik, Radiosendungen, Hörspiele gestalten und Schauspielführung an.

Mehr Infos unter:

www.medienzentrum-clip.de + www.netti-berlin.de

Veranstalter:

Puma e.V.
Projekt unabhängige Medienzeit e.V.

CLIP
MEDIENZENTRUM



Internetwerkstatt
NETTI

Partner und Sponsoren:



vom 30.09. bis 03.10.2015 in der ufa Fabrik

WIR WOLLEN DEINEN FILM!!!
Einsendeschluss: 10. Juli 2015



infos @ www.rec-filmfestival.de



WIR WOLLEN DEINEN FILM!!!
Einsendeschluss: 10. Juli 2015

vom 30.09. bis 03.10.2015

in der **ufa fabrik**

infos @ www.rec-filmfestival.de

WIR WOLLEN EURE FILME!!!

Wir laden alle Filmemacherinnen und Filmemacher zum REC Filmfestival Berlin ein. Wir freuen uns auf einfallsreiche, ungewöhnliche, humorvolle und eigenwillige Filme. Wir bieten euch die Möglichkeit, eure Filme einem großen internationalem Publikum zu präsentieren

DIE WETTBEWERBE:

- REC for Kids für Kinder und Jugendliche im Alter von 6 – 15 Jahren
- REC – Internationales junges Filmfestival für Nachwuchsfilmer/innen von 16 - 27 Jahren.

WER KANN MITMACHEN?

Mitmachen können alle Filmemacher/innen bis zum Alter von einschließlich 27 Jahren (entscheidend ist das Alter der Filmemacher/innen im Entstehungsjahr der Filme). Jede/r Teilnehmer/in kann mehrere Beiträge einreichen.

WAS DARF EINGEREICHT WERDEN?

Es besteht keine thematische Vorgabe; Inhalt und Form sind freigestellt, es gibt keine Längenbeschränkung. Alle Produktionen aus den Jahren 2013 bis 2015 sind zugelassen. Die Filme können auf DVD oder BluRay (für jeden Film separat eine Disc) oder als Download eingereicht werden. Alle eingereichten Filme unterliegen einer Vorauswahl durch eine Vorjury. Nähere Infos findet ihr auf unserer Webseite www.rec-filmfestival.de

JURY UND DIE PREISE:

Eine unabhängige Jury aus Fachleuten wird während des Festivals die Preisträger auswählen. In jeder Altersstufe (6-15 und 16-27 Jahre) werden goldene und silberne "CLIPs" verliehen. Das REC – Filmfestival Berlin vergibt Preise im Gesamtwert von 3000 Euro und nominiert Filme zur Teilnahme an verschiedenen internationalen Festivals: up and coming in Hannover, Zoom to Europe and the World in Ungarn, Fresh Film in Irland, und andere.

ÜBERNACHTUNGSSERVICE:

Für jeden ausgewählten auswärtigen Beitrag stellen wir während des Festivals für je eine/n Teilnehmer/in kostenlose Übernachtungen zur Verfügung. Für weitere auswärtige Festivalgäste vermitteln wir gerne kostengünstige Übernachtungsmöglichkeiten.

EINSENDESCHLUSS:

Die Beiträge müssen zusammen mit der Anmeldung bis zum 10. Juli 2015 eingereicht sein.

WO WIRD EINGEREICHT?

Die Einreichungen müssen über das Portal www.filmfestivals4u.net stattfinden (dort können die Filme auch für andere Festivals eingereicht werden).



WE WANT YOUR FILMS!!!

We invite all young filmmakers to participate in REC – FILMFESTIVAL BERLIN 2015. The festival will take place from September 30th to October 3rd 2015. Every filmmaker up to the age of 27 can participate. Decisive is the age of the filmmaker in the origin year of his/her production. Every producer is allowed to send one or more films made in 2013 – 2015 to the festival. There is no thematic or formal precondition, and no limit of the length of your production. The films taking part in the competition will be selected by an independent preselection committee. The REC – FILMFESTIVAL BERLIN 2015 bestows prizes with a total value of 3000 Euro, moreover it nominates films for different international festivals, for example: up and coming in Hannover, Zoom to Europe and the World in Hungary, Fresh Film in Ireland and many more. We do not take responsibility for damage and loss of submitted discs.

ACCOMMODATION

For every film that will be in our programme we can offer for one filmmaker free accommodation during the festival. For further guests we can arrange an inexpensive accommodation on request.

DEADLINE

We accept your films on DVD or BluRay (for every film a separate disc, signed with filmtitle and your name) or as download, together with the entry forms until the 10th of July 2015! The entry-form you will find on www.filmfestivals4u.net. Login on that website as filmmaker, fill out the entry-form, give us the download-link, or print the entry-form and send it together with your film to us:

REC Filmfestival Berlin
c/o Medienzentrum Clip / Puma e.V.
Postfach 303248
D-10729 Berlin Germany